

# Gerakan Pangan Murah Jelang Nataru, Dandim Jayawijaya : Kami Siap Mendukung Pemerintah Mensukseskan Program Ini

Dony Numberi - [PAPUA.UPDATES.CO.ID](http://PAPUA.UPDATES.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 13:22



Wamena - Dalam rangka menjaga stabilitas pasokan dan harga pangan menghadapi Natal dan Tahun Baru 2025, Kodim 1702/Jayawijaya bekerja sama dengan Pemerintah Daerah Provinsi Papua Pegunungan, Bulog dan Badan Pangan Nasional mengadakan Gerakan Pangan Murah bertempat di halaman

Koramil 1702-01/Wamena Kabupaten Jayawijaya Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (03/12/2024).

Komandan Kodim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., dalam keterangannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud sinergi antara TNI, pemerintah, dan berbagai elemen masyarakat untuk mendukung ketahanan pangan di wilayah Papua Pegunungan khususnya Kabupaten Jayawijaya.

"Gerakan ini bertujuan membantu masyarakat memenuhi kebutuhan pokok dengan harga yang terjangkau, terutama menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru, saat permintaan biasanya meningkat," ujar Dandim.

Dalam Gerakan Pangan Murah ini, berbagai komoditas pangan seperti beras, minyak goreng, gula pasir, tepung terigu, telur, dan bahan pokok lainnya dijual dengan harga subsidi.

Ditemui ditempat acara. Danramil Kota Wamena menuturkan bahwa kegiatan ini sangat perlu diselenggarakan guna menyambut Natal dan Tahun Baru 2025.

"Animo masyarakat sangat tinggi menyangkut kegiatan pangan murah ini, harapan saya sebagai Danramil agar tetap menjalin kerjasama yang baik antara pihak-pihak terkait guna meringankan kebutuhan pangan masyarakat melalui pangan murah ini", pungkasnya.

Asisten III Provinsi Papua menyatakan bahwa upaya ini merupakan bagian dari program nasional untuk memastikan stabilitas harga dan distribusi pangan di seluruh Indonesia, termasuk di wilayah terpencil seperti Papua Pegunungan.

"Kami ingin memastikan bahwa semua masyarakat, tanpa terkecuali, dapat merasakan ketersediaan dan keterjangkauan pangan berkualitas," jelasnya.

Wakil dari Pemda Provinsi Papua Pegunungan mengapresiasi sinergi yang terjalin dalam pelaksanaan Gerakan Pangan Murah ini. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara berkala untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah tersebut.

Melalui Gerakan Pangan Murah, Kodim 1702/Jayawijaya dan mitra-mitranya menunjukkan komitmen nyata dalam mendukung ketahanan pangan serta menciptakan suasana Natal dan Tahun Baru yang penuh berkah dan kebersamaan bagi masyarakat Papua Pegunungan.